

doeng diambil oleh Sie Liong jang menandang precies ka tengah doel Bandoeng. Tjeng Soei sampok bola - dan Giok Koey jang kirim le bi djaeoh itoe koelit boender ka tempat jang lebi sentosa. Kau Sing kasi liat permaenan kasar dan timpah pada Tiang Tjay. Bisa di tjatet referee kasi dendahan beroentoen sampe tiga kali pada Soerabaja. Tjoan Lok jang djadi struikelblok dari segala serangan nja Soerabaja, soeda beradoe dengan Eng Tiong dan moesti digotong ka pinggir. Penonton oeroet dada dan njatiken Bandoeng moesti kalah, zonder Tjoan Lok. Oentoeng lima menit kamoedian Tjoan Lok masoek lagi ka tengah veld. Sekarang Bandoeng dioedjanin pelor oleh Soerabaja dan selaloe Bandoeng terkoeroeng. Kerdati begitoe, toeh teroes-te roean Bandoeng bisa belaken bentengnja, hingga scheidrechter tieop fluit abis, stand masi seri.

Menoeroet atoeran jang soeda ditetepken, pertandingan dipan djangkan temponja dengan 2x7 1/2 minuit. Di ini periode Soerabaja teroes-teroesan mengoeroeng Bandoeng, jang kepaksa moesti di koatken di blakang. Liang Gie bantoe di blakang, hingga bola selaloe ada di kalangan Bandoeng, apa maoe dewi Fortuna ada di fihak Bandoeng, sampe waktoenja 2x7 1/2 minuit abis, stand masih draw.

Dalem ondean Bandoeng jang menang dan masoek di finale, ke temoe dengan Batavia. Loear doegahan dari publik!

Koetika penonton boebaran, di pinggir veld ada dilakoeken perklaian antara supporters Batavia dan Soerabaja, hingga politie moesti datang sama tengah.

Malemnja, komba di hotel Malabar di Kebondjatiweg, sala satoe orang Betawi soeda dikatjar oleh orang Soerabaja. Keadahan ada begitoe roepa, hingga politie lakoeken pendjagaan keras, boeat menjegah pertempoeran lebih djaeoh antara ini doewa fihak. Oentoeng sekali orang soeda bisa bikin kalm itoe napsoe jang berapi dari kadoewa fihak, hingga seantero malem berdjalan dengan anteng.

Batavia-Bandoeng 3-0.

Di hari Minggu, Batavia bertemoe dengan Bandoeng dalem finale Batavia masoek kadalem veld dengan pasangan seperti di hari Saptoe, katjoeli Sieng Som jang diganti oleh Kioe Siang.

Bandoeng jang masi kaliata tjape, kerna kemarenja baroe abisken tenaga melawan Soerabaja-madjoeken elftal dengan zoner Soen Tjay dan Kim Leng. Han Kioe dan Tiong Tjim bermaen di tempatnja itoe doewa speler jang terseboet doeloean. Satoe handicap boeat Bandoeng dan bagi Batavia satoe "makanan" jang enak sekali.

Tentoe sadja, doegahan publik jang Bandoeng aken dimakan mentah-mentah oleh Batavia tida meleset. Referee ada toean Foltynski dari Semarang.

Bandoeng menang toss dan Batavia jang moelai bagi bola Baroe sadja, dimoelai lantasa Batavia gerajangin doel Bandoeng dengan fanatik. Han Kioe toeloceng bentengnja dengan satoe corner. Baroe sadja djaroem aerdodji mengoendjoek djam 4,37, laloe Bandoeng bikin corner dan Hok Siang menandang dari pinggir. Tendanganja ini rechetwing dari Batavia ada begitoe poenja moeloek dan bola menjeplos precies di hoek koelon. Stand 1-0 boeat Batavia.

Satoe kali Tiang Tjay dapat bola dan orang kira Bandoeng bakal bisa teboes kekalahannja, asal sadja ini speler sontek bola dengan kalm kerna ia berada dalem positie jang sanget enak diepaan toet Batavia, tetapi Tiang Tjay bikin salah, ia sontek bola teraloe pinggir dan meleset.

Liang Gie kasi liat ia poenja solo-ren, tetapi sajang tembakannja mentjong dan oleh Oen Hoa dibikin corner.

Lagi sekali Bandoeng dapat kans, tetapi ini kali Tjoan Ho jang bikin orang oeroet dada. Batavia merangsek. Tet Swee dribble dan kamoedian menembak sajang bola mentjong ka pinggir. Waktoe Hok Siang ambil satoe corner, ia menembak dengan bagoes sekali dan bola djato di hoek. Boon Lim menoebroek dan bola menjeplos di djagahannja Tjeng Soei. Orang kita stand djadi 2-0 tetapi Foltynski tieop fluit offside.

Dalem ini periode, Han Kioe bekerdja keras dan ia ada djadi bintangnja Bandoeng poenja ach terhoede.

Koetika fluit dari referee me ngasih tanda boeat orang basa

ken tegorokan sampe, stand ma sih 1-0.

Di periode kedoea, Bandoeng kaliatan abis benzine. Dalem ini babakan kita hanja bisa tjatet Kioe Sen pegang bola doea kali sebaliknja fihak Bandoeng teroes teroesan dioedjanin peloroeh oleh Batavia. Karoean sadja na pasnja orang Bandoeng djadi empas empis Senen Kemis.

Pada djam 5.10, koetika Bata via bikin gerebekan, Cheng Kee jang bawa bola soedah digantjet oleh Jang Hee dan Han Kioe. Bola njelonong teroes, Tjeng Soei maoe tendang sekaliin, te tapi lantaran ia poenja kaki kiri sakit (ini keeper Bandoeng menen dang bisanja dengan kaki kiri), ia poenja kaki kanan tida djalan ken dienst betoel, hingga tenda ngannja meleset dan bola mo djok di djagahannja. Stand 2-0.

Bebrapa kali Tjoan Ho maen knoei dengan bola, hingga be brapa kans di kasih liwat per tjoema. Tet Soei kasi liat iapoe nja dribbles jang bagoes, letapi tembakannja tjari poetjoeknja poehoen kelapa. Dari fihak Ban doeng Bie Swie jang lepas tena pa pengabisan, ia maoe bawa bola sendirian tetapi asinja... asin!

Pada djam 5.50 Cheng Kee jang bikin abis pengharepannja Bandoeng, aken bikin tegepnt, kerna Cheng Kee soeda lepas groundshot dan bikin stand dja di 3-0.

Sampe Foltynski tieop fluit tanda abis, stand tida berobah. Batavia djadi kampioent!

Sorenja oleh H. N. V. B. diada ken diner di Indisch-restaurant boeat kahormatannja speler dari ampat kota. Ini perdjamoean di koendjoengi oleh banjak sekali tetamoeh.

Besok, hari Senen, elftal dari Hwa Nan Voetbalbond aken ber temoe moeka dengan elftal dari perkoempoelan voetbal militair Bandoeng dan Tjimahi.

Bond Tionghoa—Milli tair 1-0.

Verslag lengkep dari pertandi ngan kemaren sore antara Bond Tionghoa (H. N. V. B.) versus Mi litair-elftal jang berkesoedahan 1-0 boeat kaentoengannja bang sa kita, terkirim oleh verslagge ver kita di Bandoeng per lucht post, soedah kita trima, tapi se bab ini hari ke abisan tempat ter paksa kita moesti tahan sampe besok. Ini pertandingan dipimpin oleh referee van Helden.

Bebrapa corner diambil oleh Hwa Nan, tapi orang militair se laloe masi bisa tolak segala ba haja, hingga pada djam 5.25 orang militair bikin freekick di loear strafschopgebied dan Boon Lim ambil bola jang olehnja ditembak keras sekali ka depan doel moe soeh. Di sitoe soeda mendjaga Eng Tiong jang dengan sontekan manis sekali, bikin djalanja orang militair tergeter boeat pertama dan pengabisan kali. Sampe per tandingan dibrentiken stand tetep 1-0 boeat Hwa Nan.

Oleh burgemeester Ir. Wolzogen Kuhr ditrimaken beker pem beriannja toean de Wilde dari Bandoeng pada fihak jang men ang, serta satoe lauwerkans dari Bloemenhandel "Good Luck" ban doeng.

Algemeene vergadering dari Hwa Nan Voetbalbond kita persilahkan pembatja besok batja da lem roeanjan jang bar kota.

—0—

LELANG.

Rebo, 23 April.
Lelang prabot roema dari Dr. W. F. van der Kodde di Soenario weg 15 (heuvel) oleh SK.

Kemis, 24 April
Lelang prabot roema dari toean J. M. Doeve di Randoesari 21 oleh Soesmanskantoor.

Lelang prabot roema dari toean Ch. Lapre di Pontjol 90 (pavil joen) oleh Hillebrandskt.

Djoemahat, 25 April.
Lelang prabot roema dari toean P. D. A. Framkamp di Dr. de Vogelweg 7 oleh HK.

Lelang prabot roema dari toean M. Wissekerke di Kalisari 1 (paviljoen) oleh SK.

Lelang prabot roemah dari toean M. H. Wissink (Ielang so re) di Bindoenganweg 4 oleh SK.

Saptoe, 26 April.
Lelang kajoe gouvernement da lem Stadstuin oleh Opperhout vester T.waela

Lelang prabot roemah dari toean K. H. W. Donat di Pieter sythofflaan 13 oleh HK.

DITJARI
Satoe Monteur boeat auto
Katerangan atawa soerat-soerat pada
TOKO "TIME"
Heerenstraat 27 Semarang
790
Telefoon No. 1987

PHOTOGRAPHER
.. KING SON ..
DEPOK 42 - SEMARANG
Trima segala matjem pakerdjaan
PORTRET, harga melawan paker
djaan bagoes dan tjepet.
120 BOLEH SAKSIKEN.

Toko SEN LIE
SEMARANG.
SCHOENMAKERIJ
Sedia banjak matjem - matjem
Sepatoe-sepatoe Slop dan Sandal
djoega trima pesenan dan Repa-
ratie
Harga sampe moerah sekali.
Memoedjiken dengan hormat
Schoenmakerij
Toko SEN LIE
Semarang.

**Toean-toean, nona-no-
na dan njonja-njonja,**
*Apabila mata merasa koerang enak
alawa pake katja mata djoega tida
enak, perloe sekali kae poenja mata
dipriksa, barangkali ada terganggu
penjakit. Maka kalau maoe priksa ma
ta jang dilakoeken dengan lebh teliti.*

7 out of 10 headaches
are caused by eyestrain. If you suffer from headaches you ought to question the condition of your eyes.
Often with vision apparently normal, eyes greatly need the help of lenses.
Only an examination can make you sure.
Have your eyes examined without delay.

datenglah pada:
The Shanghai Optical Co.
SEMARANG
Pekodjan No. 82

1.75 Kemedja Hawaiian.
1.95 Kemedja dengan Kraag
-.90 Dasi pandjang pake strip
-.20 Sapoetangan poeti boeat toean
12.90 Sepatoe toean Bruin atau Verlak
Bikinan England. Awas ini Soulnja di djait rangkep doea, dus koeat betoel. Minta ini tjap

TOKO SECUNDO
Bodjong 33.

BEAR-BALM
FABRIEK MERK:
TAN ENG HWAT.
TAN SING LAUW.
Pekodjan 87. Semarang.

Pek Tok Wan
Bagi orang jang sering plesir penjakit Pek tok (kentjing nana) soedah tida asing lagi tapi djarang jang taoe betoel bagimana lihay adanya itoe penjakit.
Penjakit Pek tok moelai dengan kentjing nanah jang ranja pedes dan djika tida lekas semboeh lama kelamaan bisa meroesak gegindjel dan kita poenja toelang jang mana ada berbahaya boeat kita poenja kesehatan apalagi itoe penjakit bisa berobah djadi kentjing nanah koening, merah, biroe, atau kentjing darah atau malem kloear siang brenti atau sebaliknja jang mana tida bisa di kembalikan brenti kloearnja.
Djika masih baroe di bikin semboeh tentoe tida menangoeng banjak sengsara dan tida meroesak kita poenja bakon (kesehatan).
Ini pil soedah terboekti kemandjoerannja boeat semboehken penjakit Pek tok jang baroe atau lama maoepoent berat atau tenteng djika goenaken ini pil dalem sedikit tempo tentoe bisa semboeh dari itoe penjakit maka ini ada RA-DJANJA obat sakit kentjing.
Atoeran makan: saben hari 3 kali saben kali 2 atau 3 pil djika berat boleh makan 4 pil di telan dengan aer thee. Di larang makan barang pedes pedes atau minoem arak dan barang panas panas (gorengan gorengan).
Importeurs boeat Indonesië
HGO TJIOE TAY JOK PONG
G. Pinggir 8 telf. 1131
SEMARANG, (JAVA).
LOWE DISPENSARY
CANTON, (CHINA).

SEMARANG POENJA "GOEDANG BOEKOE".

Akal resia orang Laki.
Boeat bisa dapet perbatian dan katjintaan dari orang prempoan. Satoe boekoe tamat f 1.-

Resia kota Parijs di waktoe malem.
Pake banjak gambar jang "djarang kliatan mata". Satoe boekoe tamat f 2.50

Resia pelatjoeran Singapore.
Pake 35 gambar moentji-moentji atawa non-non segala bangsa. Berikoet satoe tjerita: "Bandot toea makan daon moeda". Satoe boekoe tebal tamat f 5.-

Sair krontjong "Sedap Denger"
Pake 10 gambar toelen betoel. Satoe boekoe tamat f 1.-

Recept Kamadjoean.
Moeat recept-recept boeat bikin rokok kretek boemboe rokok, kembang goela bon-bons enz. Satoe boekoe tamat f 1.-

Peladjaran bahasa Soenda.
Gampang. Lekas mengerti, bri-koet woordenlijst, Melajoe - Soenda. Satoe boekoe tamat f 2.50

Pengatahoen tentang Journalistik.
(Pemimpin Journalist dan Correspondent). Satoe boekoe boeat orang jang aken beladjar djadi pengarang. Djoega bergoena bagi kaoem pergerakan, ambenaar enz. Satoe boekoe tebal harga f 2.-

Apa toean maoe beladjar pridato?
Beli satoe boekoe: Kamadjoean's Pridato Moeat resia-resia; atoeran nasehat dan tjonto-tjonto pake 25 gambar penting. Satoe boekoe tebal f 1.25

Beladjar bitjara Tionghoa.
Jang paling gampang, kerna pake A. B. C. (Alfabet) Tionghoa jang diterangkan spellannja (edjahan) dalem bahasa Melajoe. Barang siapa mengarti bahasa Melajoe tentoe bisa beladjar ini bahasa Tionghoa jang dihatoer satjara gampang. Djilid I Tjing Im Djilid II Hokkian 2 djilid tamat f 3.-

Machloek jang lemah.
Tjerita roman kedjadian di Indonesia penoeh dengan "perasaan-perasaan haloes". Satoe boekoe tebal f 1.50

Kirim oearng doeloe, ongkos vrie
Boekhandel "KAMADJOEAN"
Ambengan 126/1 Semarang.

Orang sakit tida akan choewatir lagi selama masih ditoenggoe sama dokter Bear-Balm.
Maka orang mesti djaga masing-masing mempoenjai ini obat Bisa dapet beli di mana' tempat.

FABRIEK MERK: TAN ENG HWAT. TAN SING LAUW.
Pekodjan 87. Semarang.

FEUILLETON

Kaloe doewa bereboet satoe
Oleh: Leng Hong Seng,
Parakan.

18).

Lagi asiknja katjilakaan alam itoe menimpa dengen heibat, bo leh dibilang ampir sebagian pen doedoek boekan patoet poenja geter. Tatkala itoe diantara orang jang pergi mengili, ada terdapat seorang njonja djanda bersama gadisnja dateng di Parakan; ber niat hendak menjoesel familie nja jang lebih siangan telah me noempang pada koelawarganjanja sana.

Djanda itoe biasa diseboet njo nja Kong-leng. Ia memang ada kelahiran di Wonosobo, dan mem poenjai beberapa soedara pram poean jang masing-masing di poengot oleh orang kaja. Tapi ia sendiri roepanja ada bernasib lebih djelek.

Setelah menikah ia lantas ikoet soeaminja tinggal di kam poeng Banjoesantoen, dan boeka waroeng sekedar boeat bantoe meringankan ongkos roemah tangga.

Wie Kong-leng jang bekerdja sebagai kaeni boeroeh, haroes di akoeh salarisnja saben boelan tjoma tiba sedeng sadja goena meliwatken hari, kaloe tida boleh dibilang selaoe kekoerangan. Tapi maski demikian sepasang swami Istri itoe ada hidoep de ngen manis. Tjoma satoe per kara jang senantiasia rong-rong hatinja djadi perasaan ketjiwa jalah taen berganti taen hanja kenjataan tida mendapet poetra atawa poetri. Hal mana membi kin mereka berdoea sanget doe ka, begitoe doeka jang anggep nja itoe tida baroentoeng.

Kabetoelan sebla tangganya ada satoe prampoeran bangsa Priboemi melahirken anak prampoeran. Oleh lantaran soeaminja baroe san meninggal doenia, sedeng sang keadahan membikin kawa lahan boeat piara, hingga siapa laloe tawarken pada sembarang orang jang soeka poengot itoe orok. Dengen meniroe toeladan pake boeroeng Emprit menggann ti Podang, njonja Kong-leng tel lah beremboek pada soeaminja aken ambil oentoek penghiboer.

Berhoeboeng sama merasa soe ka jang itoe orok ada moengil dan berparas manis, achirnja sang soeami poen djadi moefaket. No na ini laloe dikasi nama Djiauw nio, dan teroes dirawat oleh itoe prampoeran Boemipoetra selakoe baboe.

Allah jang maha moelia senga dja berkaken itoe anak lekas soe boer. Maski ada dilahirken dari bangsa Priboemi, tapi sebab da pet tjara rawatan tjokoep sam poerna, soeda menjebabken war na koelitnja bersifat haloes. Orang ampir loepa Djiauw-nio ada boe kan anaknja njonja Kong-leng sendiri.

Koetika beroesia 8 taon, nona itoe moelai doedoek dibangkoe sekolahan Blanda. Hanja baroe sampe klas IV soeda lantas bren ti, berhoeboeng dengen mening galnja iapoenja ajah. Sadjek itoe penghideoepannja njonja Kong leng terbit perobahan besar; baeknja tempo tempo dapet so konggan dari sekalian soedaranja prampoeran, satoe sebab keada hannja terlaloe kadeseb.

Pada masa dimana iaorang per gi mengili di Parakan tatkala itoe Djiauw-nio telah roemadja poetri. Ia poenja potongan toeboeh se dikit gemoe tapi loewes dan se ger, tingkanja kotjak disertaken sinar mata amat tadjem. Samen tara itoe paras moeka jang manis ada diimbangin sama bibir sela loe menjoeinggung senjoeman jang terloekis dimana warna koelit koening langsap. Semoea itoe soeda membikin nona itoe djadi kaliatan lebih boto.

Tida njata marika poenja keda tangan itoe soedah ketjele. Kare na roemahnja itoe itoe koelawar ga dari familienja jang disoe soel ada amat sempit, samentara laen sebab lagi keadaannja poen ta'bisa dibilang baek.

Sebagai tetangga jang manis da sar moerah boedi, njonja Yan leng laloe tawarken soepaja ting gal padanja sadja, kaloe tida tjela pondoknja jang kotor. Ka roean sadja djanda itoe trima de ngen girang dan sanget terke nang. Sabaliknja boeat njonja roemah merasa amat boengah mendapet temen prampoeran, hing ga pekarangannja jang memang loeas tida mendjadi terlaloe sepi.

Aken disamboeng.

Adres jang paling Djempol

**Kleermaker
ILLIAS & Zoon**

Straat-Melajoe 16—Telef. 2237
Semarang

Kalau Toean tjari Kleermaker jang bagoes, lebih doeloe datenglah di ini Kleermaker, potongan koerang perloe dipoedji, pekerdjaan ditangoeng:

**RADJIN
TJEPET
MODERN**

Kain-kain boeat pesenan PALM-BEACH roepa³ streek, dan kantung trico roepa-roepa kleur.

Tjobalah Toean bikin per-tjobaan di tangoeng menjen-nengken.

206



ADRES JANG TERKENAL

MEUBELHUIS

H. SANOESI

voorheen

H. ALWIE

Dr. Djawastraat 14
sebelah Hotel Centraal
SEMARANG

SELAMANJA ADA

bersedia nieuw en tweede-handsche meubels.

Beroepa-roepa model dan berwarna-warna matjem harga bersaing dan ker-djaan sampe menjenengken

394

COIFFEUR E. ABOEBAKAR
PONTJOL 27 - SEMARANG.

Sesoeatoenja coiffeur Indonesier jang di atoe setjara modern. Tempat bersih, atoeeran netjis rawatan menjenengken sedeng tarifet biasa, harep saksiken.

Menoenggoe dengen hormat

Bisa djoega potong **E. ABOEBAKAR**
anak-anak prampoeran *Eigenaar.*

HOTEL
Blakangkeben 34 **SLAMET** Telefoon No. 2122
SEMARANG

Terletak dekat station S.C.S. Pontjol, N.I.S. dan S.J.S. Roemah baroe, rawatan baik, bekakas semoea baroe, hawa dingin, penerangan dengen lampoe electrisch, aer pake wa terleiding.

Harep disaksiken.

Beheerder,

YAP TJIEN BING

MEUBELFABRIEK en BOUWAANNEMER

Karangsari — SEMARANG — Telefoon 461

MEUBELINDUSTRIE: djoel dan trima segala roepa pesenan bekakas roemah tangga, seperti: medja, koersi, lemari dan lain-lain jang model baroe,

pembikinan ba-goes dan koeat.

BOUWAANNEMER: terima borongan dan bikin begrooting goena pendirian roemah dan lain-lain,

atoeran menje-nengken.



Memoedjiken dengen hormat.

HOTEL „TIONG SAN“

Petolongan No. 32, 34 Telefoon No. 530 Semarang.

Sesatoe satoenja Hotel BOEAT SEGALA BANGSA di Semarang, JANG PALING BESAR dan BERSIH. 2 gedong jang besar ada sedia 60 KAMAR dengen pekakasnja semoea baroe, pekarangan loewas, hawa njaman, sekalian kamar-kamar di lengkapken dengen SANITAIRE WASCHTAFELS (tempat tjotjie moeka dengen Water-leiding) penerangan Electrisch, teroetawu kamar mandi dan W.C. speciaal di atoeer menoeeroet model jang paling baroe dan bersih. Perawatan tetamoe di tangoeng memoeaskan, sebab di atoeer sendiri oleh Eigenaar en Beheerder. Djongos-djongos sampe tjokoep banjak, dan ada di sediaken AUTO GARAGE zonder di poengot pembajaran extra (auto garage vrij).

Kaloe di pesen lebih doeloe, bisa djoega sedia makanan. Boeat VEREENIGINGEN, seperti: Voetbalclub d.l.l. Perkoempoelan Amal kita aken reken pembajaran SANGET RENDAH.

Tarifet Kamar.

Kamar A	1 orang	1 malam	f 2.—
	2	1	3.50
Kamar B	1	1	1.50
	2	1	2.25
Kamar C	1	1	1.25
	2	1	2.—

Abonnement bole beremboek doeloe, tentoe menjenengken.

P. S. Boeat kesenangan tetamoe di mana Station-station kita sedia Auto dan Djongos boeat ambil tetamoe, zonder pembajaran apa-apa (Auto Vrij).

Memoedjiken dengen hormat

HOTEL „TIONG SAN“
Hoei Siong Ben

Eigenaar.

TANKAH KEE & Co.

Pekodjan No. 67 **SEMARANG** Telefoon No. 678

Firma „JACATRA“

Pasar Djohar No. 103/5
SEMARANG.

HARGA MELAWAN.

Arlojji merk Enigma tjap Koe-tjing model seperti gambar dari nikel f 4.—
lebih ketjil pakei Letters mas f 5.—
dari hikel pintoenja pakei draad f 6.50
dari nikel pakei Radium plat hitem f 6.50
dari nikel dobel kast f 6.50



ARLOJJI KANTONG

merk Cyma tjap matjan nikel f 8.50
dari nikel pakei draad f 12.50
dari nikel tjap spoor f 13.50
dari perak f 19.— dobel kast f 22.50
dari nikel Chronometre Cyma f 18.—
merk Mysteria tjap Djang-krik f 6.25
dari nikel draad f 7.50
dari nikel model tjatik f 7.—
dari perak Asia Watch f 15.—
merk Rochana Patent London model haloes dari nikel f 10.—
merk Matador model dan perkakas seperti Lowiza nikel f 12.50

ARLOJJI TANGAN

merk Cyma berkoelit le-bar nikel f 16.— perak f 21.—
merk Robinca nikel f 6.—
dari double f 6.50
merk Noble nikel f 5.—
merk Jala double f 5.—
merk Elba model ketjil f 5.—
merk Cronometre Celsius dari mas 14 krt. f 25.—
merk Shery dari mas 14 krt. model ketjil f 14.—
merk Invicta Lever dari mas 18 krt. f 20.—
merk Parfis model ketjil sekali sama ban hitem f 20.—

RANTEI ARLOJJI

dari perak f 1.50, f 2.50 dan f 5.—
dari perak bakar f 5.—
f 6.— f 7.50 dan f 9.—
dari double f 2.50 f 5.—
f 6.— dan f 7.50
Lontjeng moelai harga f 25.—
Lontjeng Westminster moelai harga f 37.50
Wekker moelai harga f 2.—
f 3.— f 3.50 f 4.— dan f 4.50
dan masih banjak lain lain barang soesah diseboetken.
Harep saksiken sadja. Djoega sedia Gramophon dan plaatnja.

Menoenggoe dengen hormat,



Spatoe bangkol prampoeran

No. 18-20	Harga	f 0.80
21-22		0.90
23-24		1.05
25-26		1.20
27-28		1.30
29-30		1.40
31-32		1.45
33-34		1.55
35-36		1.65
37-38		1.70
39-40		1.80